

INFORMACIÓN RELEVANTE



El día de hoy la Bolsa de Valores de Colombia ha otorgado a Grupo Argos el Reconocimiento IR.

La Bolsa de Valores creó el Reconocimiento IR con el objeto de destacar a los emisores de valores que voluntariamente se acogen al cumplimiento de los más altos estándares de gobierno corporativo en especial en lo referente a una suficiente y adecuada revelación de información y al manejo de su relación con los inversionistas.

Grupo Argos de tiempo atrás se ha distinguido por ser una de las compañías más vanguardistas del país en la implementación y cumplimiento de las mejores prácticas de gobierno corporativo y en el manejo transparente de su información.

Agosto 29 de 2013